

A TODOS LOS TRABAJADORES !!!

Después de 6 días de Paro los trabajadores de la Empresa Valmeline (antigua fábrica de Camisas) hemos sido sancionados durante los días 2,3 y 5 con la suspensión de empleo y sueldo. No habiendo aceptado la sanción la mayoría de los trabajadores, nos presentamos al trabajo. Nos prohibieron la entrada y nos quedamos los tres días, durante las 8 horas en la puerta.

El día 6 entramos en la Empresa. Como que seguimos en Paro, el día 7 nos sancionan de nuevo quitándonos la Antigüedad (de 5 años) y amenazándonos con despidos si no volvemos al trabajo.

Y como los puntos que exigimos los necesitamos para comer comprenderéis que no estamos dispuestas a ceder y regalarles así nuestro sudor, mientras los muy cerdos quieren aprovecharse del miedo que hasta ahora hemos sentido los trabajadores. Pero da la casualidad de que ese miedo se acabó. Nos hemos dado cuenta de que sin nosotros no son nada, pues los millones que hasta ahora se han embolsado ha sido de lo que nos han robado. Así como suera.

También os preguntaréis qué papel está jugando Sindicatos en esto. Pues es el más vil y bajo que podáis imaginaros. Día tras día nos han estado engañando. Primeramente no nos han apoyado en ningún momento, esto lo comprenderéis porque son gente que se "vende" y sólo los empresarios son tan marranos como para comprarlos. Además de no apoyarnos, han coaccionado a los enlaces con amenazas para que nos pongamos a trabajar.

Total, que está visto que somos los trabajadores los que nos hemos de apoyar y sacarnos las castañas del fuego. Por ellos estaríamos todavía bajo el látigo. Es por esto que os hemos pedido ayuda. La económica es la que principalmente estamos recibiendo. Gracias a vosotros nuestra lucha podrá mantenerse durante más tiempo. Ya que los ánimos y las ganas de luchar se mantienen cada día más fuertes no podemos permitir que el dinero nos empuje a vendernos al empresario.

Pero con esta situación la ayuda económica no es suficiente. Necesitamos solidaridad para presionar más a nuestra Empresa, necesitamos que paréis o que de algún modo manifestéis vuestro apoyo moral.

Tarragona 9 de Agosto de 1974.